

# ふるさとの丘

大月町立大月中学校学校通信

教育目標 「人を大切に～聴く・全力・感謝～」

NO 7 2025年9月29日(月) (673-0040)

## 体育祭完全燃焼!!

9月13日(土)に、大月中学校体育祭が予定通り開催されました。練習に取り組む時間は二学期に入り、10日ほどでしたが、三年生の応援団中心によく頑張りました。最初のころは、校歌の声も小さかったですが赤、白の応援団長の声かけでだんだんと良くなり、みんなの一生懸命な姿が見られました。行進も声をかけながら手や足を意識して、練習している姿が見られました。大会当日も、素晴らしい行進、校歌が保護者や、地域の方々の前で披露できました。今年の体育祭のテーマは「戮力協心」です。このテーマの下、みんなで力を合わせ、一致協力して各競技、応援に取り組んでいたように思います。競技中に他の学年を一生懸命応援したり、自分の色の応援をしたりする姿が見えて、大変うれしく思いました。最終的には僅差で赤組が総合優勝しましたが、最後まであきらめず、一生懸命に組んでいるみんなの姿を見て感動しました。いつも言っていることですが、行事に一生懸命に取り組むことは素晴らしいことです。その一生懸命な姿が感動を呼び、そして自分の力を伸ばします。10月1日には「合唱コンクール」があります。みんなの素晴らしい歌声に期待しています。



## 宿毛市・大月町駅伝大会優勝!!

9月24日(水)に、宿毛市・大月町駅伝大会が開催されました。本校からも男子1チーム、女子2チーム、オープン参加の選手5名の計21名が参加しました。毎朝、練習に取り組んでいる成果を十分に発揮して、男子は3位、女子のAチームが優勝、Bチームは3位と素晴らしい結果を残してくれました。特に女子のAチームは4区の　さんが先頭の宿毛中学校に追いつき、追い越してアンカーの　さんにタスキをつなぎ、　さんがそのまま宿毛中学校の猛追を振り切ってゴールし、見事二連覇を果たしました。おめでとう。次は、10月18日(土)に幡多地区の駅伝大会があります。さらに強い大月中学校の力を発揮しよう。

☆男子区間賞

1区	3位	2区	3位
3区	1位	4区	3位

☆女子区間賞

1区	2位	2区	2位
2区	3位	3区	1位
4区	1位	4区	2位
5区	2位	5区	3位



※選手全員が大変良く頑張りました。日々の体調管理をしっかりして、チーム力を更にあげよう。